
　開催日:平成２８年６月２９日(水）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

① 町長
町づくりに欠かせない人材育
成と確保は

人材育成と確保のため、人材育成検討会を考えては。

② 教育長
ALT（外国語指導助手）の雇
用課題

札幌市の業者との契約解除問題を受け、ALTの雇用形態をどう考えるか。

2
８　番

小松正年議員
① 町長

農産物の輸出を今後行うべき
と考えるが

中空知、農協等で農産物輸出促進協議会を設立してはどうか。

3
３　番

柴田典男議員
①

町長
教育長

旧晩生内小学校グラウンド（現
パークゴルフ場）の管理につ
いて

本町における利用度等を考えた場合、町の管理下とすることが望ましいと考える
が。

4
１　番

野崎敬恭議員
① 町長

住民、高齢者も安心の商店街
の再生整備について

公設民営型の建て貸し方式等、経営支援として町の積極的な関与が必要と考え
るが。

① 町長
農免道路の拡幅整備の継続
を望む

晩生内新宮沢より浦臼沢まで拡幅整備が完了しているが、鶴沼までの整備が未
着工のままであり、順次工事を願う。

② 町長
シカ駆除に対する報償金の支
払いと駆除後の処分方法につ
いて

諸経費や時間的労力等を考えると、駆除後の処分方法も踏まえた行政からの支
援が必要では。

① 町長
道の駅つるぬま再開発事業の
今後

次のステップとして今年度中に、何か着手されるのか。

② 町長
浦臼駅前にボランティアセン
ターを

現在の場所では利用客が減っている。駅前にみんなが集いやすい環境を整え、
イベントなどを企画しては。

①誘致が経済効果や買い物難民対策になるのか。

②セブンイレブン移動購買との兼ね合いは？ＪＡとの協議は？

④ 町長
ふるさと納税を地域活性化に
つなげて

町が農家から米を高値で買い取り、返礼品専用米を作るしくみをＪＡと協議の上検
討しては。

①GPSを活用する補助事業を進めるにあたりどれだけの需要を見込むか。具体的
な調査は。

②補助事業の財源と予算規模は。

③個人の農家へ受信機設置の支援を行うのか。

④実需者に対し将来、更なる基盤整備を推し進めるのか。

⑤TPPの影響調査と、その対応策は？

⑥農家の所得向上に繋がる施策を。

① 町長
需要即応型生産流通体制緊
急整備事業について

実施要領は平成２１年５月２９日付けで公布されている。町は町農業者に対してい
つ、どのように周知したのか。

② 町長
道の駅の検証を受けて、今後
の整備計画は

今後の整備計画は。休憩者への魅力施策の一つとして足湯などはいかがか。

③
町長
教育長

給食費の助成について
無償の範囲拡大への行動を求める。また、奈井江・浦臼町学校給食組合がある
が、両町での実施に向けた協議が必要だったのでは。

7
7　番

牧島良和議員

③

⑤ 町長

町長
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1
６　番

静川広巳議員

コンビニ誘致が町に及ぼす影
響を危惧する

わが町の将来を見据えた農業
振興策を示して

5
２　番

中川清美議員

6
５　番

折坂美鈴議員


